

## Highlight: Schultheatertage am Theater Lindenhof

21.07.2024 | 22:32 von allg. Beitrag



Die Schultheatertage am Theater Lindenhof in Melchingen, eine Art kleines Theaterfestival, sind ein großartiges Event gewesen. Am 16. und 17. Juli 2024 hat unsere Theatergruppe „Die fantastischen Fünf“ mit ihrem selbst geschriebenen Stück „Böse Welt? – Schöne Welt!“ daran teilgenommen.

Der erste Tag galt den Aufführungen der Stücke von Theatergruppen verschiedener Schulen und am zweiten Tag fanden professionelle Theater-Workshops statt, deren kreative Ergebnisse wiederum in einer abschließenden Präsentation auf der Bühne gezeigt wurden.

Auf einer echten Theaterbühne spielen zu können, hat uns sehr viel Spaß gemacht, hat uns Selbstbewusstsein gegeben und die Möglichkeit, viel Applaus, Lob und wertvolle Einschätzungen von den anderen Teilnehmern des Festivals zu bekommen. Es ist spannend und aufregend, ganz verschiedenartige Theaterstücke zu sehen, mit anderen jungen Schauspieler\*innen ins Gespräch zu kommen und überhaupt einmal intensiver in die bunte, kreative, offenerzige Welt des Theaters einzutauchen. Die Leute vom Lindenhof, die das Festival organisierten, sind einfach klasse: Sie haben sich sehr aufmerksam um uns gekümmert, haben uns ernstgenommen und uns Motivation gegeben, haben gute Stimmung verbreitet und uns sogar mit leckerem Essen versorgt.

Ein rundherum wundervolles Theater-Erlebnis voller Team-Spirit, für das wir den Theaterpädagog\*innen, Schauspieler\*innen und Mitarbeiter\*innen des Theater Lindenhof von Herzen danken möchten.

**Einen Kommentar schreiben**